

search

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Informationsabend über weiterführende Schulen

Wohin nach der neunten Gymnasialklasse oder nach dem Realschulabschluss? Diese Frage beantworten Rektorin Petra Stiller, Herr Bersch von der Heinrich-Emanuel-Merck-Schule, Herr Winter von der Eleonorenschule, Frau Christ von der Martin-Behaim-Schule, Herr Gotthard von der Friedrich-List-Schule und Herr Hahn von der Albrecht-Dürer-Schule am Montag, 26. November, ab 19 Uhr in der Mensa der Hessenwaldschule. Die betroffenen Hessenwaldschüler und ihre Eltern dürfen sich auf einen interessanten Informationsabend freuen, um die Weichen für die Ausbildung angemessen zu stellen.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

[Powered by Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)